



“ESTÁN TOMANDO LA POSICIÓN CORRECTA”

## Alito asegura que mayoría de MC está con el Frente

El líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, aseguró que “ya la gran mayoría de Movimiento Ciudadano (MC) está en el proyecto del Frente Amplio por México (FAM), se está sumando a este proyecto”.

“Yo veo que están, no que estén dejando solo a su dirigente, sino que están tomando la posición correcta, sensata, inteligente, ir en un gran Frente Amplio por este país, oposi-

tor a la tragedia, a la desgracia que es Morena”, afirmó.

En entrevista en la Cámara de Diputados, Alito sostuvo que en MC “ya están empezando a hacer posicionamientos claros. Todos son bienvenidos, eso va a pasar”.

“Yo creo que al final, indistintamente de que fuera todo Movimiento Ciudadano o una gran parte de MC, va a haber un voto útil naranja

que va a ser para el Frente Amplio y para Xóchitl Gálvez. Eso nos hace potentes”, anticipó.

También afirmó que, incluso, de Morena podrían llegar al FAM, porque “los de Marcelo Ebrard se van a molestar, los de Adán López se van a molestar, no los van a apoyar en 2024, y eso también es importante”.

“Vamos a ver el desenlace en estos días, están a gritos, a sombrerazos, porque pura trampa, que el acarreo, que la urna, que la encuesta no fue buena.; no tienen capacidad para construir acuerdos y va a ser un gran *dedazo*”, vaticinó.—Victor Chávez